

【寄付のお願い】

母校グラウンドの整備に関する寄付のお願い

学友会会長 玉田 彰

平素より学友会活動にご協力いただきありがとうございます。先般の「学友だより」でお願い申し上げました母校グラウンド整備に対して多くの会員様にご賛同いただき、多額の寄付を賜りましたこと心より御礼申し上げます。

工事は9月より着工し、12月には竣工予定と伺っておりますが、残念ながら寄付金額が目標の1億円に達していません。そこで学友会会長として皆様方へ再度のお願いとなりました。

平成29年には新校舎、体育館建設、学生食堂が新設されました。今回のグラウンド整備によりいよいよすべての教育環境が整うこととなります。ましてや昨今のコロナ禍の中、学生達のストレス発散には打ってつけのタイミングです。

私ごとで恐縮ですが母校を卒業して42年、今日まで安定した生活を送れたのも、また、60歳を過ぎた現在でも仕事が続けられるのも、すべては母校のおかげと常々感謝しています。私はここ10年に渡り学友会理事を務めてまいりましたが、これも一つの「恩返し」との思いです。したがって、今回の寄付も「恩返し」、「感謝の気持ち」とお考えいただければ、より多くの先生方にご賛同いただけるものと確信しております。

先日、寄付者名簿を目にする機会がありましたが、全寄付者の75%は専門学校の卒業生です。年齢や家族構成等、諸事情はお察ししますが、どうか短大卒、大学卒の皆様、1口で結構ですのでご協力願います。母校の益々の発展のため、何卒ご支援のほどお願い申し上げます。



以上

* 通巻 238 号 2021 年 1 月 10 日発行(2021-No.4)より